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    		Haushalt 2024 – FDP/DIE FREIEN enthalten sich

    		„Der Haushalt 2024 mit einer bisher nicht gekannten Deckungslücke zeigt, dass wir in Werther so nicht weitermachen können“, so Fraktionsvorsitzender Jan-Holm Sussieck in seiner Haushaltsrede. „Das ist auch der Hintergrund unseres Antrags im Haupt- und Finanzausschuss, nämlich die Verwaltung zu beauftragen, ihre Ressourcen verstärkt dafür einzubringen, die Einnahmesituation der Stadt zu verbessern. Ich danke einer – wenn […]
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    		FDP kritisiert Nichtachtung des Bürgerwillens durch SPD, Grüne und UWG

    		Eine Ratsmehrheit aus SPD, Grünen und UWG hat gegen den eindeutigen Bürgerwillen die Beibehaltung der Einbahnstraße auf der Ravensberger Straße beschlossen. „Dies ist ein für Werther bisher einzigartiger Vorgang zunächst eine Bürgerbefragung zu initiieren und dann die Ergebnisse einfach wegzuwischen“, so Andreas Honsel, Vorsitzender der FDP in Werther. „Wenn sich die Werbegemeinschaft wirklich dazu entscheiden […]
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    		Haushalt 2023 – FREIEN beantragen Verzicht auf Steuererhöhungen

    		Auf die im Haushaltsentwurf für 2023 geplante Erhöhung der kommunalen Hebesätze für die Grundsteuern A und B sowie die Gewerbesteuer wird verzichtet. Die im Jahr 2022 gültigen Sätze bleiben für das Haushaltsjahr 2023 unverändert bestehen. Begründung Im Zuge der Diskussion um die Erhöhung diverser Gebühren und Abgaben ist deutlich geworden, dass es aus verschiedenen Gründen – nicht […]
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    		FREIE beantragen Ende des Verkehrsversuchs

    		Die Ratsfraktion DIE FREIEN beantragen den Verkehrsversuch an der Ravensberger Straße zu beenden. Hier unser Antrag und die Begründung: Antrag In Abwandlung der bisherigen Planung wird der Verkehrsversuch an der Ravensberger Straße zum Ende des Monats November 2022 beendet. Die Verwaltung wird beauftragt zu versuchen, die Leistungen der mit der Durchführung und Evaluation beauftragten Unternehmen […]
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    		Sackgasse

    		„Aktuelle Entwicklungen beim Verkehrsversuch Ravensberger Straße“ In der Sackgasse Die FDP und die Fraktionsgemeinschaft „Die Freien“ sind die einzige politische Kraft in Werther, die sich von Anfang und bei allen diesbezüglichen Abstimmungen ablehnend zur Einbahnstraßenregelegung positioniert hat. Unsere Kritikpunkte, etwa die unserer Ansicht nach überzogene Dauer von einem Jahr, unklare Erfolgs- bzw. Misserfolgskriterien oder die beträchtlichen […]
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    		Zu lang, zu teuer und kaum objektiv – FDP lehnt Verkehrsversuch ab

    		Den einjährigen Verkehrsversuch, die Ravensberger Straße in Richtung Alter Markt nur noch als Einbahnstraße zu öffnen, lehnt die FDP ab. „Zu lang, zu teuer und kaum objektiv,“ so der Vorsitzende Andreas Honsel. „Wir wollen den Einzelhandel in Werther stärken! Warum in Corona-Zeiten eine breite Ratsmehrheit aus SPD, Grünen, CDU und UWG auf Antrag der Sozialdemokraten einem […]
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    		Vorstand neu gewählt

    		Nach einer über zweijährigen Corona Pause ist der FDP Ortsverband Werther erstmals wieder zu einer Veranstaltung zusammen gekommen. Am Donnerstag, 05. Mai 2022 wurde in Wiete Wirtshaus in Theenhausen der Vorstand neu gewählt. Dem Vorstand gehören Andreas Honsel (Vorsitzender), Jan-Holm Sussieck (stv. Vorsitzender) sowie Gabi Plümer und Susanne Weiß-Honsel (Beisitzerinnen) an.
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    		Haushalt 2022 – FDP teilt politische Schwerpunkte nicht

    		Die Ratsfraktion DIE FREIEN, in der auch die FDP mit ihrem Ratsmitglied Jan-Holm Sussieck beteiligt ist, lehnt den Haushalt 2022 ab. Grund hierfür ist nicht, dass im 1. Amtsjahr des neuen Bürgermeisters nicht alle Probleme gelöst worden sind, die wir in Werther seit Jahren vor uns hertragen. Wir lehnen ihn deshalb ab, weil wir die […]
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    		FDP lehnt Klimaschutzteilkonzept Mobilität ab

    		In diesen Tagen wird das „Klimaschutzteilkonzept Mobilität“ von den Gremien der Stadt Werther beraten und vermutlich beschlossen. Die FDP lehnt durch ihre Ratsfraktion „Die Freien“ die Vorlage ab und hat fünf Thesen dazu formuliert: These 1: Klimaschutz ist eine der wichtigsten – vielleicht die wichtigste – politische Aufgabe unserer Zeit. Maßnahmen sind aber umso wirkungsvoller, […]
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    		Eltern-Beiträge für OGS nur bei Nutzung

    		Jan-Holm Sussieck, Ratsmitglied und der stv. Ortsvorsitzender der FDP, hat Bürgermeister Veith Lemmen aufgefordert, das Thema Elternbeiträge für die Offene Ganztagsschule (OGS) und Randstundenbetreuung erneut auf die politische Agenda zu setzen. Hintergrund: Eltern müssen aufgrund eines Beschlusses des Haupt- und Finanzausschusses Beiträge zahlen, auch wenn ihre Kinder aufgrund der aktuellen Lage nicht die Betreuungsangebote besuchen.
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    		Süthfeld II – Planung starten

    		Um den dringenden Bedarf an Grundstücken für Ein- und Mehrfamilienhäuser nachkommen zu können, unterstützt die FDP die Entwicklung des Baugebiets Süthfeld II nachdrücklich. Aktuell gibt es in Werther über 350 Interessenten für ein Baugrundstück – jedoch kein Angebot seitens der Stadt. Allein eine Verdichtung der Bebauung in der Innenstadt und das „Füllen“ von Baulücken kann diese riesige Nachfrage nach Baumöglichkeiten nicht decken.
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    		FDP stimmt Haushalt zu

    		Unser Ratsmitglied Jan-Holm Sussieck stimmt dem Haushalt der Stadt Werther für das Jahr 2021 zu. Weitere Infos finden sie hier.
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    		Werther TV berichtet über Wasserstoff-Tankstelle – Anlass ist FDP-Antrag

    		Die FDP-Ratsfraktion hatte noch in der letzten Legislaturperiode beantragt, der Verwaltung eine Prüfungsauftrag zur Errichtung einer Wasserstoff-Tankstelle in Werther zu erteilen. Dies wäre zum Beispiel sehr gut in Kombination mit der Errichtung der neuen Kläranlage möglich. Der Antrag wurde knapp abgelehnt. Dennoch hat Werther TV den Antrag zum Anlass genommen, hierzu einen Beitrag unter www.werther-tv.de/wasserstoff […]
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    		WECO

    		Das Weco-Gelände ist eine durchaus stadtbildprägende Fläche an zentralem Ort mit großem Potenzial. Leider hat es in den vergangenen Jahren keine Einigung darüber gegeben, wie sie zum privaten wie öffentlichen Nutzen und unter Berücksichtigung der Belange der Umwelt nachhaltig und dauerhaft genutzt werden kann.
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    		Neue Ratsfraktion gegründet

    		Jan-Holm Sussieck hat gemeinsam mit Hannes Dicke-Wenntrup (Einzelkandidat) unter dem Namen „Die Freien“ eine Fraktion im neuen Stadtrat gebildet.
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    		Kreisverkehr

    		Im Rahmen der Beratungen des ISEK (integrierte Stadtkonzept) für Werther wird die Politik in den nächsten Monaten die Schwerpunkte für die Stadtentwicklung für die nächsten 5 – 7 Jahre festlegen.
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    		FDP bedankt sich bei allen Wählerinnen und Wählern

    		Die FDP Werther bedankt sich bei allen Wählerinnen und Wählern. Mit 4,57% der Stimmen haben wir das Wahlergebnis der letzen Kommunalwahl übertroffen.
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    		Der Rat beschließt auf Antrag der FDP die Einführung der »Ehrennadel der Stadt Werther«

    		Die Auszeichnung ist zwischenzeitlich bereits dreimal an Bürgerinnen und Bürger verliehen werden, die sich weit über das übliche Maß hinaus um die Stadt verdient gemacht haben (Foto: Haller Kreisblatt)
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    		Nur die zweitbeste Lösung für die Umsetzung des neuen Busbahnhofs in Werther

    		Insbesondere kritisieren wir die fehlende Abgrenzung zwischen den Bushalteplätzen und der Alten Bielefelder Straße. FDP und UWG stellten daher gemeinsam den Antrag, die Planung zu überarbeiten, den leider die Mehrheit aus SPD, CDU und Grünen nicht gefolgt ist.
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    		Die FDP zeigt sich sehr erfreut über die Fertigstellung und beantragt Förderpreis

    		Das Museum ist eine einzigartige Change für Werther. Wir werden das Museum weiterhin aktiv unterstützen – hierfür hat die u.a. FDP die Vergabe des „Förderpreises der BöckstiegelStadt Werther“ beantragt.
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